Daria Martens gewinnt die Silbermedaille

Schwimmsport Mit der Nationalmannschaft gewinnt Daria Martens völlig überraschend eine Silbermedaille.

Die SSC Synchronschwimmerin Daria Martens hat als Mitglied der Deutschen Nationalmannschaft völlig überraschend die Silbermedaille in der Disziplin Freie Kombination gewonnen. Lediglich der überragenden Mannschaft aus Israel mussten Aktiven des Deutschen die 10 Schwimmverbandes den Vortritt lassen.

Im vergangenen Jahr war Daria Martens als Mitglied der Jugendnationalmannschaft schon überraschend auf Platz fünf bei den Jugendeuropameisterschaften geschwommen. Nachdem sie danach ins Team der A-Nationalmannschaft berufen worden war, bedeutete dies zusammen ihren Teamkollegen ein Jahr harte Arbeit, die sich lohnen sollte.

Erstes Silber seit Jahrzehnten Die Europameisterschaft im Synchronschwimmen, die in diesem Jahr im Rahmen der European-Games ausgetragen wird, kann damit schon als großer Erfolg gewertet werden.

Eine Medaille bei Europameisterschaften gab es seit Jahrzehnten nicht mehr für die Synchronschwimmerinnen des DSV

verzeichnen.

Das SSC-Talent Daria Martens ist mit 16 Jahren eine der jüngsten Athletinnen bei diesen European Games und wird mit der Deutschen Mannschaft ins Finale des Teamwettbewerbs am Sonntag gehen, für das sie sich als Sechste souverän qualifiziert ha-



Freudestrahlend posierte frischgebackene Silbermedaillengewinnerin Daria Martens (links) nach dem Triumph neben Bundestrainerin Steffi Marx. Foto: Privat